

Les Échos Lauranais

MAI
2018



JOURNAL D'INFORMATIONS MUNICIPALES

■ MARS BLEU ■



C'est avec beaucoup d'émotion que le Docteur Kreiche a reçu mercredi 11 avril un chèque de 2830 € remis par Corinne Devèze, au nom de tous les bénévoles de cette organisation ; ce montant correspond aux bénéfices

récoltés à l'occasion de la journée « MARS BLEU contre le cancer du colon ».



Encore un grand merci à tous les participants.

■ BUDGET 2018 ■

Mercredi 18 avril 2018, le Conseil Municipal réuni en session ordinaire sous la présidence du maire Émile Raggini, a voté à l'unanimité le budget primitif 2018 préparé par la commission des finances.

Il s'équilibre en recettes et dépenses à hauteur de 2 050 587 € dont 738 887 € pour la section d'investissement.

Dans la continuité des exercices précédents, ce budget sera placé sous le signe de la rigueur.

En section de fonctionnement, nous relevons :

– En recette :

Gel des taux d'impositions pour la 11^e année consécutive.

- Poursuite des travaux en régie pour 112 000 €.

- Légère augmentation des dotations de l'État après plusieurs années de baisse.

– En dépense :

- Poursuite d'une gestion rigoureuse de nos dépenses.

- Provision de 70 000 € pour dépenses imprévues afin d'améliorer notre trésorerie.

- Affectation d'une somme de 26 381 € au titre des subventions de fonctionnement accordées aux différentes associations de la commune.

En section d'investissement :

- Prélèvement de 209 130 € sur le budget de fonctionnement afin d'équilibrer la sec-

tion d'investissement.

- Affectation de 192 009 € en section d'investissement, prélèvement sur l'excédent disponible à la clôture de l'exercice 2017. Notre capacité d'autofinancement, la réalisation d'un emprunt de 80 000 €, les subventions attendues de nos partenaires pour 158 000 € et un fond de compensation de TVA de 90 000 € nous permettent d'inscrire près de 500 000 € de travaux en investissement. Cette enveloppe doit être abondée pour les travaux réalisés par les structures intercommunales pour le compte de la commune :

- Agglo Carcassonne : Station d'épuration du Tinal d'Abrens 97 396,80 €.

- Sic : travaux Grand'Rue 200 000 ht.

- Syaden : renforcement BT Tinal d'Abrens 77 000 € ht.

Ce budget 2018 ne déroge pas à la politique financière mise en place depuis plusieurs années.

Délibérément tourné vers l'investissement, il devrait nous permettre d'améliorer le cadre de vie de nos concitoyens.

■ MESURES DE SÉCURITÉ ■

Suite aux dramatiques événements survenus le 23 mars à Trèbes, la préfecture de l'Aude a mis en place des mesures de sécurité drastiques en direction de toutes manifestations publiques.

Ces dispositions nous ont obligé à annuler

la fête locale de Laure dans sa forme actuelle ; nous avons donc pensé à pérenniser cet événement sous une autre forme plus conforme aux directives administratives en confiant cette animation au Club de Foot qui se chargera de cette animation au bord du lac.

Ainsi, le samedi 17 juin une grillade sera organisée suivie d'une ambiance concoctée par le HMO. Le dimanche soir, un repas sera proposé aux habitants du village, toujours au lac, précédé d'un accompagnement musical proposé par l'Harmonie du Minervois (J-Luc Journet).

La fête médiévale prévue le 24 juin est annulée et reportée à l'année prochaine.

■ AUDE CENTRE À LAURE ■

Cette structure départementale regroupe les syndicats de rivières.

Jeudi 5 avril le maire E. Raggini a accueilli les 101 délégués du syndicat des rivières Aude Centre au foyer pour voter le budget de cette structure ; depuis le 1^{er} janvier la compétence inondation a été transférée à Carcassonne Agglo. qui travaille sur une quarantaine d'opérations pour l'ensemble des 4 bassins versants afin de réduire le risque inondation. Parmi ces projets il y a celui du bassin écrêteur de crues des Arques qui se poursuit avec les procédures réglementaires, et dont sa réalisation serait prévue pour 2021-2022.



Nous sommes bien rentrées et heureuses d'avoir pu réaliser ce projet ! Notre aventure a été incroyable, magnifique et très intense. Nous avons vécu des moments uniques, seules au milieu de l'immensité du désert avec notre 4x4, notre boussole et notre carte de navigation. La navigation à l'ancienne donne d'ailleurs tout son sens au rallye et le rend encore plus exaltant, puisque nous sommes réellement livrées à nous même toute la journée. Nous nous faisons une image du désert et c'est encore plus beau en vrai et surtout il nous offre une diversité incroyable de paysages.



nous avons parcouru plus de 4500 km ! Nous revenons plein de souvenirs en tête, plein d'anecdotes à partager et surtout nous sommes fières d'avoir réussi ce projet pour lequel nous avons tant donné d'énergie et pour lequel également de nombreuses personnes se sont mobilisées. Alors un grand merci à la mairie de Laure et à vous tous pour nous avoir donné l'opportunité de vivre cette expérience.

C'était tout de même une course et concernant notre classement le voici : nous avons fini 70^e sur 147 participantes au classement général 4x4 et 40^e sur 109 au classement des premières participations ! Pour rappel, l'objectif du rallye est de faire le moins de kilomètres possible sur huit journées d'étape afin de trouver les balises, tout en naviguant avec une carte, datant de 1960, et une boussole.

Pour fêter cet événement, nous convions les habitants de Laure à une rencontre **le lundi 14 mai à 18h30 au foyer**, où nous nous retrouverons autour d'un apéritif.

Nous n'avons eu aucun problème mécanique avec notre Land Rover (Range Rover) loué et équipé sur Pezens. Il a été notre équipier pendant trois semaines et il nous a fait traverser le Maroc sans encombre sur près de 1500 km dans le désert, en naviguant à la carte et à la boussole ! Au total

AGENDA

8 MAI 2018

Commémoration de la fin de la guerre 1939/1945

Rdv à partir de 11h30 devant la mairie pour la mise en place du défilé. Après la cérémonie, la population est invitée à lever le verre de l'amitié, puis les anciens combattants partageront le traditionnel banquet, ouvert à tous ; Pensez à vous inscrire chez Gaston.

Manifestations musicales au château Saint Jacques d'Albas

Grandes voix à Saint Jacques d'Albas

Dimanche 6 mai : Récital : « de Haydn à West Side Story », à 17h30 avec le Trio Fioretti et la Maîtrise Giocoso ; Entrée 10 €

Samedi 19 mai : Nicolas Stavy, pianiste (remplace son concert du 24/3 annulé), à 18h30. Entrée 25 €. Plus cocktail 10 €. Plus de détails : www.stjacquesmusique

Lundi 7 mai Course cycliste

Le Vélo Sprint du Narbonnais organise une course : « La 7^e Audoise » qui passera dans notre village direction Peyriac, aux alentours de 9h du matin ; avis aux amateurs...

Dimanche 3 juin Vide-grenier

L'école primaire organise un vide-grenier au lac. Inscription au 04 68 78 24 69.

REMISE DE FOURRAGÈRES



Vendredi 16 mars à 9h30 a eu lieu la remise des fourragères par les cadres du « 3^e RPIma » et du maire Émile Raggini

aux jeunes parachutistes au terme de sept mois de formation. Cette cérémonie qui s'est déroulée place du Ravelin, a été l'occasion de présenter les jeunes engagés au drapeau, et d'entendre leur serment. En le réci-



tant, ces jeunes volontaires ont ainsi affirmé la conscience qu'ils ont de la portée de leur engagement.

OPERATION BRIOCHES

Là encore, les Lauranais ont répondu présents lorsqu'ils ont été sollicités par l'équipe de bénévoles, C. Devèze, F. Molto, J. Sierra, G. Mestrou pour l'opération « Brioches », en faveur de l'AFDAIM-Adapel 11. Le produit de la vente a atteint la coquette somme de 1643 €, pour 250 brioches vendues.